

PARTAI

Polres Sumbawa Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Rinjani 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PARTAI.OR.ID

Dec 22, 2022 - 20:58



Sumbawa NTB - Menjelang Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru), Kepolisian Resor Sumbawa Polda NTB melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Rinjani 2022 di Mapolres Sumbawa, Kamis (22/12/2021) pukul 08.00 wita.

Apel gelar pasukan kali ini di pimpin langsung oleh Bupati Sumbawa Drs. H. Mahmud Abdullah yang dihadiri juga oleh Ketua DPRD Sumbawa Abdul Rafiq, Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., Dandim 1607/Sumbawa diwakili oleh Kasdim 1607/Sumbawa Mayor Inf Ahmad Nurodin Hidayat, S.Sos., Dandempom Kapten. Cpn. Guntur Yono, Ketua PN Karesna, SH. MH., Ketua FKUB Drs. H. Umar Hasan, Kadishub Drs. Zainal Abidin, Kepala PLN Irwanto Wahyu Kusumo, Kepala BPBD Rusdianto serta Kadis Damkar Drs. H. Sahabuddin, S. Sos.

Apel Gelar pasukan tersebut diawali dengan pengecekan pasukan gabungan yang terdiri dari TNI-POLRI, Damkar, Satpol-PP, Dishub, BPBD dan Senkom yang berjumlah sekitar 300 personel.

Membacakan sambutan Kapolri, Bupati Sumbawa menyampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan ini merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana, Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif.

Momentum Nataru selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat Indonesia di setiap penghujung tahun dengan melaksanakan berbagai kegiatan, sehingga tentunya berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat, Oleh sebab itu, Polri dengan dukungan TNI, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta Stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 s.d. 2 Januari 2023.

"Berbagai hal tersebut tentunya dipersiapkan dalam rangka mengamankan kegiatan Nataru, agar masyarakat merasa nyaman dan aman dan dalam mengantisipasi gangguan dan masalah saat natal dan tahun baru ini betul-betul disiapkan, agar masyarakat merasa nyaman dan juga aman" terang Bupati.

Dalam amanatnya, Bupati Sumbawa juga mengingatkan agar berbagai potensi gangguan dapat di antisipasi dan diwaspadai. (Adb)